



## 創立 150周年 来年度！ 記念行事 実行委員会の 委員さんめ でくい人は あいやらんですかー？



ちっとばっかい寒い中でしたが 12/14(水)に学校運営協議会(学運協)をしました。そこで、いっぽんの話題は吉之元小学校が来年 150周年を迎えるということでした。その結果、来年は創立 150周年記念行事を開催することにしました。そして、委員からは「文集を発行せんとイカン」とか「記念のタオルを作ろごたい」とか様々な意見がありました。しかし、「どしてん実行委員会を立ち上げんならねー」ちこちなりました。これから適任者を探さんないかんとこです。どっかにヨカ人が居いやれんですか?まだ話が出たばっかいですが、なっだけ早めの実行委員会第1回目をすいごたつです。実施は来年度とはいえ、当日はへっちやって来ます。この件で、何かかんか、かんげちた人は お隣さんでもヨカですが、公民館長さんやら学校まで情報提供をしてください。

## やっつけました！ 新 持久走大会(12/7)

12/7(水)持久走大会は快晴の中での実施となり幸運でした。今年は例年と違って校外に出ることなく走ったため、多くの保護者や地域の方の参観と応援がありました。お陰様で、児童には、とぜんねかった去年よりも大変大きな達成感と喜びがはっきりと感じられました。終わってカライトモを頬張るみんなは、子どもも大人も喜色満面。良かもヨカ持久走大会でした。まこち良かったです。皆様、ありがとうございました。





とばかさんで 安全運転でー



パトカーに ひっつかまらんごつなー

## とばけんごっ じっぺ 運転ぬ せっくください!

県道 31 号線に出て「冬の交通安全県民総ぐるみ運動」を実施しました。警察によると冬季の方が交通死亡事故が多くなる傾向にあることから、夏に代わって冬に実施するとのことです。吉之元の幹線県道 31 号線は、道幅が狭い上に、普段からすっとばかす車が ウカもうかとです。そのため、吉之元でも学校下で車で通る皆さんに交通安全を呼びかけることにしたとこです。同時にあいさつ運動として、みんなの元気な姿を見せることで「吉之元小学校ここにあり」と、その存在感を示したとこです。今年から始めたこの運動には、公民館長さんやら駐在さんだけでなく、地域の皆様にも積極的に参加してほしいと思っています。県道を通る皆さん、とばかさんごっ てねーんして安全運転ぬ せっくいいやんせー。お願い申し上げもーす。

## **はんとけっさね ケガどん すっと いかんがねえー**

ローラースケートをしましたが、はんとけた児童が何人かいました。氷の上でケガをせんごっ けこをせんとイカンとです。陽が傾きかけでしたが、みごちい吉之元ブルースカイと霧島山が見守ってくれていました。



## **紙コップシアター**



12/6 津曲図書館サポーター「かさこ地蔵」

## **正月かざりづくり**



12/12 ヨカあ 門松がでけましたー